
08.07.2022

Saatgutgewinnung für die Wiederbewaldung in Thürin-
gen

Zur Aufforstung und für den Waldumbau werden ausreichende Saatgut-
mengen in entsprechender Qualität und ausreichende Jungbäume be-
stimmter Arten benötigt.

Ich frage die Landesregierung:

1. Über wie viele Forstbaumschulen welcher Fläche und mit wie viel Per-
sonal verfügt ThüringenForst (Landesforstanstalt) seit dem Jahr 2015, 
wie viele Pflanzen welcher Art wurden gezogen und welche Unterhal-
tungskosten entstanden (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?

2. Wie viele der in den Forstbaumschulen gezogenen Pflanzen wurden 
seit dem Jahr 2015 nach der Anzucht zur Aufforstung an welchen 
Standorten welcher Flächen in Thüringen eingesetzt beziehungswei-
se an welche Forstämter vergeben (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?

3. Über wie viele Forstsaatgutbestände welcher Fläche und Forstbaum-
plantagen welcher Fläche mit wie viel Personal verfügt Thüringen-
Forst seit dem Jahr 2015 und welche Unterhaltungskosten haben 
sich seit dem Jahr 2015 ergeben (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?

4. Welche Menge Saatgut welcher Art wurde in den unter Frage 3 er-
fragten Beständen und Plantagen seit dem Jahr 2015 geerntet (bit-
te nach Jahresscheiben aufschlüsseln)?

5. Welche Menge des unter Frage 4 geernteten Saatguts welcher Art 
wurde zur Saatgutstreuung an welchen Thüringer Standorten wel-
cher Flächen seit dem Jahr 2015 eingesetzt beziehungsweise wel-
chen Forstämtern übergeben (bitte nach Jahren aufschlüsseln)?

6. Mussten durch ThüringenForst seit dem Jahr 2015 Jungbäume aus 
anderen Bundesländern oder aus dem Ausland gekauft werden, um 
die Anzucht in Baumschulen oder die Aufforstung sicherzustellen 
und wenn ja, wie viele Pflanzen welcher Art aus welchen Bundes-
ländern/Ländern wurden zu welchen Kosten gekauft (bitte nach Jah-
ren aufschlüsseln)?
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7. Musste seit dem Jahr 2015 Saatgut aus anderen Bundesländern 
oder aus dem Ausland gekauft werden, um Saatgutstreuung, Baum-
zucht oder die Aufforstung in Thüringen sicherstellen zu können und 
wenn ja, welche Menge welcher Pflanzenart musste zu welchen Kos-
ten aus welchen Bundesländern/Ländern gekauft werden (bitte nach 
Jahren aufschlüsseln)?
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